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担当課名 人事課

質問者大塚のぶお議員

＜質問要旨＞

||パワハラの調査を求める「依頼書」について
I ①市役所のあるセクションから連名でパワハラの調査を求

める『依頼書」が昨年8月初旬に人事課長に手渡された
が，その事実確認を求める｡~
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【第2質問以降で予定されている質問】

④調査をしなかったとしたら，その理由はなにか。
⑤パワハラの被害を被ったとされる職員は，人事当局に対し， 『今
後は録音していたほうがよいのでは』とアド"クヌイスがあったとい
うが， ~事実か。

⑥今回のパワハラの件で実態把握しようと試みたことはあったの
か。

⑦パワハラの行為を受けたと.される方からは過度な叱責等があっ
たというが当局としてどう受け止めるか。

⑧懲戒処分がなかった理由等について説明してもらいたい。

⑨依頼書で求めていたようにきちんとパワハラの調査を行い，再発
防止策を講ずるべきと思うがいかがか。
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